

## CHRISTINE GIROD Syndique

Administration générale, ressources humaines, relations publiques et développement durable

Beaucoup de projets auront une portée significative dans l'évolution de la Ville de Gland ces prochaines années. Si je dois en citer un, je mettrais un focus sur notre démarche Smart City. Il s'agit là d'un outil global qui aura un impact sur l'ensemble de l'Administration et permettra à notre Ville de prendre le tournant de la transition écologique en termes de gestion de projets, mais aussi sur le positionnement et le dynamisme de notre Ville. Un exemple concret en est la carte des énergies renouvelables, proposée aux citoyens dans le cadre des actions du développement durable.

Si les outils digitaux prendront une place importante dans notre démarche, ils se déploieront dans l'objectif de répondre aux besoins des citoyens glandois et d'améliorer la qualité de vie. Smart City inclut également de nombreux projets participatifs et de mutualisation des espaces publics La notion de « ville intelligente » prendra une dimension globale et humaine.